

BALADE EN COULEUR

L' Office de Tourisme de Pertuis organise une exposition de peintures de Denis Féraud du 11 décembre au 31 janvier.

Cette exposition sera la première organisée dans ses nouveaux locaux , et d'autres suivront régulièrement tout au long de l'année.

Il s'agira de découvrir et de mettre à l'honneur des artistes de toute la région, dans le monde de la peinture, mais aussi d'autres arts graphiques, photographies, et sculptures.

Denis FERAUD, donc, ouvre le cycle en proposant cette « balade en couleur » dans notre pays d'Aigues.

C'est un artiste qui a passé son enfance à Aix-en-Provence près de l'atelier Cézanne.

Cette proximité a aiguisé sa sensibilité artistique, et instinctivement il s'est mis à peindre en choisissant un flamboiement de couleurs et de lumières.

Ses oeuvres sont le reflet de sa joie de vivre, et la variété des thèmes qu'il choisit démontre son refus de la monotonie.

Il a, à son actif, un nombre impressionnant d'expositions dans le monde entier, tout au long de sa vie, mais il est resté fidèle à « sa » Provence, et « son » Luberon. où il vit.

**Vernissage de l'exposition * : samedi 11 décembre à 16 h
OFFICE DE TOURISME
44 Place Saint Pierre
PERTUIS**

*** dans le respect de la réglementation sanitaire**

L'exposition sera visible aux heures habituelles d'ouverture de l'Office de Tourisme jusqu'à fin janvier.

Michèle GAMET